

HOJA PARROQUIAL

Parroquia San Pedro Apóstol Camarma de Esteruelas

Verano - 2015 Año de la Caridad -

Palabras del Párroco

Queridos hermanos:

Llega el mes de junio retomando el Tiempo Ordinario, con las fiestas del Corpus Christi, Sagrado Corazón de Jesús y el Inmaculado Corazón de María.

Llega el mes de junio con el fin del curso de catequesis, y el comienzo del periodo estival, suben las temperaturas, se abren las piscinas, y los jóvenes se llenan de exámenes y de incertidumbres sobre su futuro.

Llega el mes de junio con las miras en el próximo curso, con ganas de descansar y de preparar nuevas actividades, nuevos empujes para poder llegar a todos con las palabras de aliento de Jesucristo, que nos dice: "venid a mi, los cansados y agobiados".

Llega el mes de junio con una gran acción de gracias a la Trinidad Beatísima, por todos los dones y gracias que nos ha concedido a lo largo de este curso: recién nacidos bautizados; niños que han hecho su primera, segunda, tercera y hasta su cuarta comunión; chavales que se ha confirmado; parejas que han contraído matrimonio; personas que se han acercado a Dios a través del sacramento de la penitencia; mucha gente que ha visitado la Iglesia para admirarse de la belleza del arte concebido por nuestros antepasados; decenas de familias que se han podido beneficiar de las acción de Cáritas parroquial, y personas que han podido adorar a Jesús sacramentado a través de la exposición del Santísimo mensual.

Llega el mes de junio con una gran acción de gracias a todos las personas que hacen posible la acción pastoral de la parroquia en todas sus dimensiones: catequistas de infancia, juventud y adultos; voluntarios de Cáritas parroquial; las personas que nos ayudan a adorar a Dios con sus voces e instrumentos de los coros parroquiales; los incansables colaboradores del templo que con su tiempo y dedicación mantienen el templo abierto, limpio y dispuesto para las celebraciones litúrgicas y las visitas a la Iglesia; las distintas hermandades que ayudan a mantener vivas las tradiciones más populares de nuestro pequeño pueblo y a evangelizar con sus actos de piedad popular; los colaboradores que ayudan a la administración de la parroquia con su tiempo y su dinero; los lectores que nos trasmiten la palabra de Dios en las acciones litúrgicas; y todas las personas que de diversas maneras colaboran para que todo funcione de la mejor manera posible, incluso que estas líneas lleguen a vosotros.

Llega el mes de junio con la certeza de poder mejorar el próximo curso, de hacer mejor las cosas, y llegar más y mejor a todas las personas que necesitan de la Palabra de Dios que nos dice a través del evangelio: "yo soy el camino, la verdad y la vida·". Con la certeza de haber cometido errores y la esperanza de poder subsanarlos en el futuro con la ayuda de Dios y de todas las persona de buena voluntad.

En fin, llega el mes de junio con tonos de despedida, como todos los años, con el sabor de algo que termina pero con la esperanza de un nuevo amanecer que nos trae el mañana con la certeza del Espíritu de Dios que nos alienta, sostiene e ilumina para seguir transmitiendo de palabra y obra la acción del Buen Pastor, que nos guía, alimenta y fortalece, porque **SOLO DIOS NOS BASTA, PARA ALCANZAR LA FELICIDAD Y EL SOSIEGO**.



¡Feliz tiempo estival a todos, y que la Virgen del Rosario, nuestra Patrona, nos acompañe y proteja siempre!

ACTIVIDADES DESTACADAS POR MESES

JUNIO

Lunes, 1 **Misa por las Hermanas difuntas** de la Hermandad de la Virgen del Amor Hermoso, tendrá lugar a las 20.00 h.

Jueves 4, **Convivencia de confirmandos,** tendrá lugar desde las 11.00 h. hasta las 20.00 h.

Viernes 5, Celebración de Confirmaciones, a las 19.00 h.

Domingo 7, Solemne Celebración del Cuerpo y la Sangre de Cristo, a las 11.00 h. con los niños que han hecho este año la Primera Comunión. También tendrá lugar el fin de curso de catequesis y la entrada en el catecumenado de los niños que empiezan la catequesis el próximo curso. A continuación Procesión por las calles de nuestro pueblo con el Santísimo.

Sábado 13, **Bautizo** en la misa de las 20.00 h.

Sábado 27, **Boda** a las 18.30 h. **Bautizo** en la misa de las 20.00 h.

Lunes 29, **Día de San Pedro**, patrono de nuestro pueblo, misa a las 20.00 horas.

JULIO

Sábado 25, **Día de Santiago el Mayor, Apóstol,** patrono de España, día de precepto, hora de misa 20.00 h. Misa de vísperas viernes 24, 20.00 h.

Sábado 15, **Día de la Asunción de la Santísima Virgen María**, día de precepto, hora de misa 20.00 h. Misa de vísperas viernes 14, 20.00 h

TENEMOS QUE CONOCER ACERCA DE

SAGRADO CORAZON DE JESUS

La Iglesia dedica todo el mes de junio al Sagrado Corazón de Jesús con la finalidad de que los católicos lo veneremos, lo honremos y lo imitemos especialmente en estos 30 días. Esto significa que debemos vivir este mes demostrándole a Jesús con nuestras obras que lo amamos, que correspondemos al gran amor que Él nos tiene y que nos ha demostrado entregándose a la muerte por nosotros, quedándose en la Eucaristía y enseñándonos el camino a la vida eterna.

Todos los días podemos acercarnos a Jesús o alejarnos de Él. De nosotros depende, ya que Él siempre nos está esperando y amando

El origen de la devoción al Sagrado Corazón se la debemos a Santa Margarita María de Alacoque, religiosa de la Orden de la Visitación, que tenía un gran amor por Jesús. Y Jesús tuvo un amor especial por ella. Se le apareció en varias ocasiones para manifestarle el gran amor que le tenía a ella y a los hombres, y por ello le hizo partícipe de la promesa que:

Si una persona comulga los primeros viernes de mes, durante nueve meses seguidos, le concederá lo siguiente:



- 1. Les daré todas las gracias necesarias a su estado (casado(a), soltero(a), viudo(a) o consagrado(a) a Dios).
- 2. Pondré paz en sus familias.
- 3. Los consolaré en todas las aflicciones.
- 4. Seré su refugio durante la vida y, sobre todo, a la hora de la muerte.
- 5. Bendeciré abundantemente sus empresas.
- 6. Los pecadores hallarán misericordia.
- 7. Los tibios se harán fervorosos.
- 8. Los fervorosos se elevarán rápidamente a gran perfección.
- 9. Bendeciré los lugares donde la imagen de mi Corazón sea expuesta y venerada.
- 10. Les daré la gracia de mover los corazones más endurecidos.
- 11. Las personas que propaguen esta devoción tendrán su nombre escrito en mi Corazón y jamás será borrado de Él.
- 12. La gracia de la penitencia final: es decir, no morirán en desgracia y sin haber recibido los Sacramentos.

FIESTA DE "EL CUERPO Y LA SANGRE DE CRISTO"

Corpus Christi, es la fiesta del Cuerpo y la Sangre de Cristo, la presencia de Jesucristo en la Eucaristía.

Este día recordamos la institución de la Eucaristía que se llevó a cabo el *Jueves Santo* durante la Última Cena, al convertir Jesús el pan y el vino en su Cuerpo y en su Sangre.

Es una fiesta muy importante porque la Eucaristía es el regalo más grande que Dios nos ha hecho, movido por su querer quedarse con nosotros después de la Ascensión.

El Papa Urbano IV, siendo admirador de esta fiesta, publicó la bula "Transiturus" el 8 de septiembre de 1264, en la cual, después de haber ensalzado el amor de nuestro Salvador expresado en la Santa Eucaristía, ordenó que se celebrara la solemnidad de "Corpus Christi" en el día jueves después del domingo de la Santísima Trinidad, al mismo tiempo otorgando muchas indulgencias a todos los fieles que asistieran a la santa misa y al oficio.

La muerte del Papa Urbano IV (el 2 de octubre de 1264), un poco después de la publicación del decreto, obstaculizó que se difundiera la fiesta. Pero el Papa Clemente V tomó el asunto en sus manos y en el concilio general de Viena (1311), ordenó una vez más la adopción de esta fiesta.

Ninguno de los decretos habla de la procesión con el Santísimo como un aspecto de la celebración. Sin embargo estas procesiones fueron dotadas de indulgencias por los Papas Martín V y Eugenio IV y se hicieron bastante comunes a partir del siglo XIV.



El Concilio de Trento declara que, muy piadosa y religiosamente

fue introducida en la Iglesia de Dios la costumbre, que todos los años, determinado día festivo, se celebre este excelso y venerable sacramento con singular veneración y solemnidad, y reverente y honoríficamente sea llevado en procesión por las calles y lugares públicos. En esto los cristianos atestiguan su gratitud y recuerdo por tan inefable y verdaderamente divino beneficio, por el que se hace nuevamente presente la victoria y triunfo de la muerte y resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

CARITAS - Entrega de alimentos en verano

Durante el verano los días de entrega de alimentos será:

Miercoles 24 de Junio Miercoles 22 de Julio

En Agosto, la fecha esta sin determinar, se notificara a los interesados.

Se necesitan voluntarios para Caritas

Se necestan voluntarios para estas fechas de entrega.

Por favor, si tienes tiempo para poder dedicarselo a los necesitados no dudes en pasarte por Caritas en horario de servicio y hablar con alguno de los responsables que este alli.

El requisito unico y primordial es la ilusion y el compromiso para con los que necesitan de tu solidaridad, no dejes de notificar tu disponibilidad, aunque sean otras fechas.

Estaremos encantados de atenderte.

ACTIVIDADES DEL MES ANTERIOR

Entre las diversas actividades que ha habido en la Parroquia durante el mes de Mayo, destacamos:

El Rosario de la Aurora, organizado por la Hermandad de la Virgen del Amor Hermoso, advocación de la Virgen con mucha devoción en Camarma. Durante todos los sábados del mes, a las 7.00 de la mañana, se ha salido en procesión por las calles de nuestro pueblo, rezando el Rosario, para terminar tomando un chocolate con churros en clara armonía.

Festividad de San Isidro, se celebró la misa en honor de San Isidro, y se fue en procesión a la bendición de los campos, como se viene haciendo tradicionalmente.

Primeras Comuniones, durante este mes de mayo han realizado la primera comunión todos los niños de la Parroquia, que se estaban preparando para ello, recibiendo la categuesis.

Ofrenda de Flores a la Virgen, los niños de catequesis, han estado ofreciendo flores a las diferentes imágenes de la Virgen de la iglesia, durante el mes de mayo.

Visita a la Iglesia, Nos es grato mencionar en estas páginas la visita de los alumnos de la clase de religión del Colegio Público García Lorca de Camarma. La visita se hizo en tres grupos, en días diferentes, donde tenemos algunas instantáneas.





